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 「お住まいの塗り替えにお役に立つ情報を毎月発信しています！」 

    ニュースレター 

     おまかせください！！ 

      ２０１５．第 ８９ 号   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

いつもお読みいただきありがとうござい

ます。三商事(さんしょうじ)の上神谷(かみ

かべや)です。 

 

いよいよ、２０１５年もあとわずかとな

りましたね。皆様にとって、今年はどんな

年だったでしょうか？ 

 

三商事としては、とても充実した１年に

なったと思います。今年もたくさんのお客

様にお住まいの塗り替えをさせていただき

大変感謝しております。中には残念ながら

ご縁ができなかった方々もいますが、それ

でも、本当に皆様に良くしていただいてう

れしい１年でした。 

 

中には前回塗装をしてから１０年が経ち、

またお願いしていただいたり、違う物件な

どの塗装をご依頼していただいたり・・・。 

 

再度のお願いや、違うお家をご紹介して

いただけると、本当に気に入っていただけ

たんだな・・・と感じると共に、身の引き

締まる思いもありますね。 

 

個人的には春から夏にかけて、また、体

調が悪くなったのが残念でしたね。でも今

ではすっかり元気になりました。 

 

一生懸命、日々塗装に励んでいますよ。

また来年の同じ時期に悪くならないことを

祈りつつ・・・ですね・・・。 

 

あと軽微なのですが・・・車をぶつけま

した。２か月で２回も・・・。仕事ではな

くプライベートで・・・です。 

 

２０年位、自動車事故なんか起こしてい

なかったのに・・・と思うと、これはかな

りショックでした。来年は、本当に気をつ

けて、ハンドルを握らないといけません

ね・・・。 

 

■七五三とクリスマス 

 

次女が今年“七五三”を向かえました。早

いものでもう３才。来年は幼稚園に入園で

す。 

まだまだと思っ

ていてもあっとい

う間ですね、子ども

の 成 長 と い う の

は・・・。 

 

こちらの写真は

スタジオアリスで
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写真撮影をしている時の一場面。 

このスタジオアリスというところは、個

人での写真撮影は禁止で、動画の撮影なら

ＯＫなのです。だから、その動画の中から

写真にしてみました。 

 

この着物は「妻が七五三をやった時」か

ら代々受け継がれているもので、妻から妻

の妹へ、そして妻の妹の娘からウチの長女

へ、そして今回次女に引き継がれていきま

した。次女も結構気に入って、着ている時

もうれしそうでしたよ。 

 

この時、長女も一緒に撮影しまして・・・。

仲良くいい写真が撮れました。そんな長女

も早いもので、来年は中学生です。 

 

それこそ幼稚園に入園したての時、バス

で泣いて泣いて・・・なんて事をニュース

レターに書いていたのが、本当に昨日のこ

とのようです。 

 

そして小学校に入学。そしてそして、気

がつけばもう卒業を迎えるんですね。本人

も小学校６年間、長かったような、あっと

いう間だったような・・・と感慨深いもの

を感じるようでした。 

 

 これは先日２５日の

朝の次女の様子。 

 

サンタさんが来て

キキとララのお家を

プレゼントしてもら

いとても満足そうで

す。 

 

この日、実はとても朝が早く、いつもな

ら夜寝るのが遅い子なので、８時過ぎまで

はほぼ寝ているのですが、この２５日はと

ても早起き。 

 

サンタさんからのプレゼントに飛び起き

たそうです。そして大変機嫌よく起きたそ

うですね・・・。いつも早起きのときは決

まって機嫌が悪いのに・・・。プレゼント

されてから数日ですが毎日これで遊んでい

ます。 

 

今年は、本当にいろいろな人と出会い、

いろいろなことがあった１年でした。 

 

来年もがんばっていい年にしていきたい

と思います。カラダさえ無事なら・・・病

気になってから特にそう思うようになりま

した。カラダが丈夫って本当に大事なこと

だと思います・・・・。 

 

 三商事の営業は、新年は１月５日からとな

ります。どうぞ、来年も三商事をよろしく

お願いいたします。 

 

今号で、２０１５年のニュースレターは

最後になります。今年も１年間、お読みい

ただいて本当に感謝いたします。 

 

いつも楽しみにしています！というお声

もたくさんいただきました。本当にありが

とうございました。 

 

では皆様、どうぞよいお年をお迎えくだ

さい。それではまた来年・・・。 

 

 

 

 

 

 

 

 

お世話になっております。 

長坂利昭です。 
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 今号もお読み頂きありがとうございます。 

■私も見ました・・・ 

 

 前号で、上神谷が「ドラマのロケ」の事

を書きましたが、実は私も・・・。 

 

 今月中頃、娘たちの習い事の関係で親し

くさせていただいている知人のお宅の前で、

映画の撮影があるとの話しを耳にしました。 

 

 元来、“野次馬根性”がそれほどない私な

ので、わざわざ見に行こうとは思っていな

かったのですが、撮影当日、そのお宅に用

事があったので、結果的には見に行く事に。 

 

 行ってみると、知人宅の前の道路、公園

を挟んで数十メートル先の家を使用し、撮

影が行なわれていました。 

 

知人宅の“お隣り”というわけではあり

ませんでしたが、道路も路地程度の幅で、

公園には視界を妨げる木や障害物はなく、

撮影スタッフの方々の様子は丸見えです。 

 

とは言え、私が見ていた時は、室内での

撮影だったようで、演者さんは誰ひとり見

えず・・・。家の周りでそれぞれの仕事に

追われるスタッフの方々の様子しか見られ

ませんでした。 

 

 結局、直に撮影風景を見ることなく、私

は家に帰ったのですが、撮影は夜まで続い

たらしく、屋外では“放火”のシーンの撮

影もあったらしいです。 

 

 朝早くから、日が暮れても・・・テレビ、

映画のお仕事も大変ですね。 

 

■映画撮影と塗装工事の共通点・・・？ 

 

ところで、「撮影がある」という情報を得

たのも、知人宅を含め、撮影現場の周辺住

民に事前告知があったからこその話。 

 

 今回は火を使った撮影があったから尚更

なのかもしれませんが、知人宅周辺の住宅

街は、テレビ・映画・ＣＭなどのロケ地に

使われる事が多いらしく、都度、何かしら

の案内はされるそうです。 

 

 確かに、何も知らされず、自宅の近所に

大勢の人が急に来て撮影なりを始めたら、

何事かと思いますし、トラブルも生じるで

しょうね。 

 

 そんな事を考えると、私どもの仕事も同

じだなぁと感じます。 

 

 塗装工事は、実際に工事をするお宅だけ

ではなく、近隣住民の方々のご協力も必要

となります。場合によっては、お隣りの敷

地に入らせていただいたり、敷地の端の方

をお借りして足場のパイプを建てさせてい

ただいたり・・・なんてこともあります。 

 

 ですから、当店では工事が始まる前に、

必ずご近隣の皆様に「今度〇〇さんのお宅

で外壁の塗装工事をさせていただきます」

と、ご挨拶に行くようにしています。 

 

 事前にお伝えをする事で、防げる問題も

ありますし、トラブルが起きなければ、私

どもも気分良く仕事をすることが出来ます。

もちろんそれ以前に、ウチの工事が原因で、

お客様とご近隣の方々がトラブル、不仲に

なってしまっては、元も子もないので・・・。 

 

 今回、改めて、事前に挨拶へ行くことの

重要性を感じる出来事でした。 

 

■今年一年・・・何したっけ？ 
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 さてさて、今年も残すところあと僅か。 

 今年、私のプライベートは・・・したい

事は出来ず、子供達と妻の都合に合わせた

日々でしたかね・・・。まぁ、予想してい

ましたし、仕方がないとは思っていますが。 

 

 来年こそは、スタジアムに行って野球や

サッカーを生で見たり、のんびりドライブ

をしたり、福山雅治のコンサートに行った

り・・・と思ってはいますが、これはここ

数年毎年思いつつ実現できていない事・・・。 

 

 とりあえずは、自分・家族・当店スタッ

フが健康に一年を過ごせれば・・・。皆様

も体調管理には十分お気を付け頂き、良い

年末、そして新たな年をお迎えください。 

 

■お客様からのお声 

 

 さて、ここからは塗装のお話しです。 

今号では、当店で工事をしていただいた

お客様からの「お声」をご紹介します。 

 

三鷹市井の頭Ｔ様より・・・ 

Ｑ，多くの業者

がいる中で、なぜ

当店へご依頼をし

てくださったので

しょうか？ 

 

Ａ，そちらで塗

装した友人から、

とてもていねいに塗装して下さる業者さん

と紹介してもらいました。 

 

Ｑ，「塗装工事をしよう！」というお考え

に至った、直接の出来事はどのようなこと

でしたでしょうか？ 

 

Ａ，以前に塗装してから１０年近く経ち、

そろそろと思っていましたが、なかなか踏

ん切りがつきませんでした。2 階の部屋から

1 階の屋根を見て、今年こそはと思いました。 

 

Ｑ，始められる前は、色々とご不安やご

心配があったかと思います。それはどのよ

うなことでしたでしょうか？ 

 

Ａ，しばらくネットに覆われた生活をし

なければならないこと。庭木や芝生の手入

れができないこと等。  

 

Ｑ，工事を終えられてのご感想は？ 

 

Ａ，外壁と共に戸袋や雨どいも塗装した

ので、家丸ごときれいになって嬉しいです。

大変丁寧に塗装して頂いて感謝しています。 

 

 Ｔ様。この度は大変お世話になりました。

ありがとうございました。今後もお客様に

「とてもいい塗装業者」と言っていただけ

るよう、スタッフ一同、頑張って参ります。 

 

さて、今年のニュースレターは、今号が

ラストです。毎号毎号、素人が数少ない引

き出しから、ネタを探し出して書いている

状況ですが、お客様、読者の方々からの「い

つも読んでいますよ」のお言葉に支えられ、

続けることが出来ています。この「ニュー

スレター」。来年も是非、お付き合いいただ

けますよう、宜しくお願い致します。 

 

今年も一年、誠にありがとうございました。 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

発行者  上神谷裕治（かみかべやゆうじ） 

記事  上神谷裕治、長坂利昭 

住所  府中市紅葉丘１－１－１５ 

TEL、FAX ０４２－３６５－１４０２ 

または ０９０－１５０４－８８３３ 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ http://www.sanshouzi.com/  

ブログ   http://sansyouzi.blog73.fc2.com/ 

http://sansyouzi.seesaa.net/ 

http://sansyouzi.blog73.fc2.com/
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